

06.04.2011 - 17:27 Uhr

Media Service: Neue Chance für Gaskraftwerke in der Schweiz

Zürich (ots) -

Nach der Katastrophe in Fukushima fordern Vertreter der Strombranche und Energieministerin Doris Leuthard den Bau von Gaskombikraftwerken. Bisher waren die Projekte blockiert: Die strengen Schweizer Umweltnormen machen sie gemäss den Energiekonzernen unrentabel. Doch nun zeigt die Westschweizer EOS Holding einen Ausweg auf: Sie hat ein System für ihr in Chavalon VS geplantes Gaskraftwerk entwickelt, das wie gefordert siebzig Prozent der CO₂-Emissionen in der Schweiz kompensiert. Dies haben Recherchen der "Handelszeitung" ergeben. Trotzdem wäre die Anlage rentabel, so Alexis Fries, Generaldirektor der EOS Holding. Und nicht nur das: Laut Fries würde sein Kompensationssystem den Bau von drei Gaskraftwerken ermöglichen.

Kontakt:

Redaktion Handelszeitung: 043 444 59 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100622536> abgerufen werden.